

FAMILIA DE LA LUZ

1765, 25 de Febrero (Fol. 90 v) (orig. f. 1850-1871)

Cesa en el cargo de Correo mayor de la Isla, por haber S. M. incorporado el cargo a la Corona, D. José Cipriano de la Luz, que lo es desde hace años (Veanse actas de años anteriores). Y pasa su administración a D. José Antonio de Armona. Pero queda Luz de regidor.

id. 7 Marzo (Fol. 93 v-94 r)

Real cédula jubilando a D. Antonio Claudio de la Luz, presbítero, catedrático de Vísperas de Sagrados Cánones en la Real y Pontificia Universidad de la Habana por espacio de mas de 12 años.

id. 21 de Marzo (Fol. 101 v y sigs)

Ejecutoria de Hidalguía de D. Eusebio de la Luz: Procede el apellido de Marsella (Eguiluz) y pasó a Lisboa Esteban de la Luz. Un hijo de éste, nacido en Lisboa, D. Anronio de la Luz pasó a la Habana con cédula de naturaleza de fecha 21 de Julio de 1719, donde fué procurador síndico general del Ayuntamiento, y casó con Dña. María Meireles.

Hijo de éste es D. José Cipriano de la Luz, regidor y Correo Mayor, que casó con Dña. Ana de Poveda y Aguiar. De este matrimonio es hijo D. José Eusebio de la Luz

1765, 19 de Abril (Fol. 113 v-114 r)

D. José Cipriano de la Luz pide se informa a S. M. sobre su